

DOM
®/MD

Organics Biologiques TM/MC

Pure and simple. The way nature intended. • Pur et simple. Tel que prévu par la nature.

Fresh Organic Salmon

DOM Organics Fresh Salmon is sourced off the Northern Coast of Europe, in the tidal clean waters of the Atlantic Ocean. Mirroring its natural environment, our certified organic salmon is raised using all natural and sustainable methods. The result is a delicate taste, moist texture, and rich colour, making DOM Organics Salmon the first choice for salmon lovers everywhere.

DOM Organics Salmon is caught, processed, and delivered fresh, never frozen. Our organic salmon can be proudly displayed in a seafood counter or showcased on a menu as a premium seafood entrée. Our organic salmon is perfect for consumers or chefs looking for delicious salmon that is natural, healthy, and certified organic.

Saumon biologique frais

Le saumon frais DOM Biologiques provient des côtes nord de l'Europe, dans les eaux propres soumises aux marées de l'océan Atlantique. Notre saumon biologique certifié est élevé à l'aide de méthodes durables entièrement naturelles qui reflètent son environnement naturel. Le résultat? Un saumon au goût délicat, à la texture juteuse et à la couleur riche, qui fait de DOM Biologiques le premier choix pour tous les amateurs de saumon.

Le saumon DOM Biologiques est pêché, traité et livré frais, sans jamais être surgelé. Il peut être présenté fièrement dans le comptoir des produits de la mer ou dans un menu comme un plat principal de saumon biologique de première qualité. Il est parfait pour les consommateurs ou les chefs qui recherchent un saumon délicieux, naturel, sain et certifié biologique.

We promise all DOM Organics products are raised in harmony with nature - free of chemicals, preservatives, antibiotics, and hormones - to protect their ecosystems and promote sustainability.



Nous garantissons que tous les produits DOM Biologiques sont élevés en harmonie avec la nature - sans produits chimiques, agents de conservation, antibiotiques ni hormones - afin de protéger leurs écosystèmes et favoriser le développement durable.

DOM International
Limited
®/MD

Bringing you the world's finest seafood. • Les meilleurs fruits de mer du monde.

DOM^{®/MD}

Organics Biologiques ^{TM/MC}

Pure and simple. The way nature intended. • Pur et simple. Tel que prévu par la nature.

Fresh Organic Salmon

Key Features and Benefits

- Farmed in accordance with organic aquaculture standards
- Low stocking densities – up to 60% more water per fish
- Fed an organic diet, free of genetically modified organisms (GMO)
- Product of Norway, Scotland, or Ireland
- Supplied with branded spear tags placed in the salmon to differentiate when displayed in the seafood counter
- All-natural product
- Easy preparation – just broil, poach, bake, or barbecue from frozen or thawed state
- Certified by ECOCERT CANADA

Saumon biologique frais

Caractéristiques et avantages clés

- Nos saumons sont élevés conformément aux normes d'aquaculture biologique
- Faible densité d'élevage – jusqu'à plus 60% d'eau par poisson
- Nourris d'une alimentation biologique sans organismes génétiquement modifiés (OGM)
- Le saumon DOM Biologiques provient de la Norvège, de l'Écosse ou de l'Irlande
- Livré avec des étiquettes frappées d'un harpon distinctives piquées dans le saumon lorsqu'il est présenté dans le comptoir des produits de la mer
- Produit entièrement naturel
- Préparation simple – il suffit de le pocher, cuire ou faire griller congelé ou décongelé
- Certifié par ECOCERT CANADA

©/MD DOM is a registered trademark of / est une marque déposée de DOM International Limited, Toronto, Canada. Certified by / Certifié par Ecocert Canada.

Nutrition Facts

Valeur nutritive

Amount Teneur	% Daily Value % valeur quotidienne
Serving Size (100 g) Portion (100 g)	
Calories / Calories 200	
Fat / Lipides 13 g	20 %
Saturated / saturés 3 g	15 %
+ Trans / trans 0 g	
Polyunsaturated / polyinsaturés 4 g	
Omega-6 / oméga-6 0.8 g	
Omega-3 / oméga-3 3 g	
Monounsaturated / monoinsaturés 5 g	
Cholesterol / Cholestérol 65 mg	
Sodium / Sodium 50 mg	2 %
Carbohydrate / Glucides 0 g	0 %
Fibre / Fibres 0 g	0 %
Sugars / Sucres 0 g	
Protein / Protéines 20 g	
Vitamin A / Vitamine A	0 %
Vitamin C / Vitamine C	0 %
Calcium / Calcium	4 %
Iron / Fer	4 %
Vitamin D / Vitamine D	140 %

Code	Unit Size / Format des unités
Whole Salmon • Saumon entier	
IAO45, JAO45, KAO45	4 - 5 kg
IAO56, JAO56, KAO56	5 - 6 kg
IAO67, JAO67, KAO67	6 - 7 kg
IAO78, JAO78, KAO78	7 - 8 kg
IAO89, JAO89, KAO89	8 - 9 kg
Portions • Portions	
OAP1305	130 g, skin off / sans la peau
OAP15025	150 g, skin off / sans la peau
Fillets • Filets	
IOF05, JOF05, KOF05	0.7 - 2.0 kg
IOF20, JOF20, KOF20	0.7 - 2.0 kg
Steaks	
OAK05	Random weight / Poids aléatoire



- Source of Energy / Source d'énergie
- Source of Omega-3 Polyunsaturates / Source de polyinsaturés oméga-3
- Low in Sodium / Faible teneur en sodium
- Excellent Source of Vitamin D / Excellente source de vitamine D
- All-natural product / Produit entièrement naturel



To speak to a Sales Representative, contact us at:
Pour parler à un représentant, contactez-nous à :

10 Golden Gate Court • Toronto, ON • Canada • M1P 3A5

1-416-265-3993 • 1-800-303-6904 • dom.info@dominternational.com • www.dominternational.com

